

Se trata del Parc del Torn, un espacio de 3.350 m<sup>2</sup> situado junto a la avenida Josep Tarradellas

## Parets inaugura nuevo parque público

JAUME RIBELL

El nuevo Parc del Torn en Parets ya está listo para ser inaugurado. Si bien ya hace semanas que su aspecto está totalmente acabado, no será hasta este próximo domingo, día 25, cuando se produzca la inauguración oficial, con una fiesta que tendrá lugar a partir de las 12:00 horas y que contará con el espectáculo de animación infantil Marremango, a cargo de **Pep Callau** y el grupo Pepsicolen.

Se trata de un nuevo espacio municipal de 3.350 m<sup>2</sup> que toma su nombre de la font del torn, la antigua fuente de diseño industrial que durante décadas estuvo situada al pie de la avenida Catalunya, frente a la actual gasolinera. Ahora se ha trasladado unos metros más abajo, para situarse en el ámbi-



Xavier Solanas

Imagen del Parc del Torn, que se inaugura este domingo, con el nuevo CEIP Vila Parietes a la derecha.

to del nuevo parque, que se encaja entre la avenida Josep Tarradellas y la calle Ernest Lluch.

En ese mismo ámbito se incluye también la nueva escuela

municipal, el CEIP Vila Parietes, que recibe este nombre después de una votación popular entre diversas opciones. Dicho centro, inaugurado con el nuevo curso, cuenta de mo-

### VILA PARIETES

La nueva escuela, situada junto al parque, se podrá visitar este próximo domingo.

mento con una línea completa de educación infantil de P3 a P5, con aulas especialmente acondicionadas para esta finalidad. Pero se trata tan sólo de la primera fase de las obras, que tienen que acabar convirtiendo el centro en una escuela de doble línea que cubra el ciclo completo de educación infantil y primaria.

En total, se trata de 5.200 m<sup>2</sup> de solar del cual de momento se han edificado 620 m<sup>2</sup>, en un edificio que incluye desde las propias aulas comunes hasta otras para pequeños grupos, pasando por aulas de psicomotricidad, cocina, comedor y el resto de dependencias habituales de un centro educativo.

Para los que aún no la conocen, y aprovechando la fiesta de inauguración del Parc del Torn, la nueva Vila Parietes mantendrá sus puertas abiertas al público mientras dure la fiesta.

## MOLLET

La Policía Municipal ha abierto 130 expedientes sancionadores de conductas poco respetuosas con la ciudadanía y la vía pública

## Mollet castiga a los incívicos

NORMA VIDAL

En los últimos seis meses la Policía Municipal de Mollet del Vallès ha abierto 130 expedientes sancionadores a personas que han violado "l'Ordenança de Convivència i Civisme", un reglamento que se aprobó el pasado mes de mayo y que penaliza económicamente todas aquellas personas que hayan realizado actos incívicos en el municipio. Estos datos se dieron a conocer esta semana durante la presentación de los resultados que el consistorio molletense ha registrado en lo que va de año en esta materia.

La mayoría de estos expedientes están relacionados con el consumo de bebidas alcohólicas (estos son cuarenta y nueve casos), o con pintar *graffitis* (de estos hay una veintena). También existen multas por lanzar productos en medio de la vía pública, causar molestias a los vecinos, ensuciar

la calle y deteriorar el espacio urbano.

La ordenanza establece una sanción de hasta setecientos euros en casos leves, de hasta mil quinientos en los graves y de alrededor de tres mil en los de máxima gravedad. Además de la penalización económica propiamente dicha, si se da la situación, el sancionado debe abonar el coste de la reparación del elemento dañado. También se consideran actitudes incívicas infracciones de tránsito relacionadas con estacionar en zonas prohibidas, superar la tasa de alcohol permitida y conducir de



Xavier Solanas

Una veintena de incidencias están relacionadas con los grafitis.

forma temeraria. Desde principios de año hasta ahora la Policía Municipal ha actuado en más de seis mil ocasiones, el noventa por ciento de las cuales han correspondido a estacionamientos indebidos.

Esta cifra es algo inferior a la que se registró en el 2006 pero podría situarse en niveles simila-

res de aquí a finales de año. El alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, comentó que con estos castigos no pretenden recaudar dinero, sino acabar con el incivismo: "No hay voluntad de poner sanciones sino que hay voluntad de que la gente entienda que aquello que ellos consideran un momento o que no ven como un problema, dificulta la accesibilidad de muchas personas".

Por lo que respecta a residuos y limpieza en el espacio urbano, el Ayuntamiento de Mollet ha detectado ciento noventa y tres incidencias, de estas ciento cuarenta y ocho se han descubierto y se han abierto expedientes sancionadores. La mayoría de infracciones en este ámbito están vinculadas con tirar cartones fuera de los contenedores o realizar vertidos improcedentes. Monràs también se refirió a la posesión de mascotas y aseguró que las incidencias que se han detectado en relación con esta materia se han incrementado un diez por ciento en relación con el 2006. En lo que va de año se han abierto cincuenta y siete expedientes relacionados principalmente con el hecho de no tener el animal censado, no llevarlo atado o ocasionar algún tipo de molestia a los vecinos.